

Las Tunas despide a Santiago en serie beisbolera cubana



Ciego de Ávila, 5 mar (JIT).- Para ratificarse como el equipo de mejores resultados en los últimos años, Las Tunas ganó el derecho a discutir con Matanzas el pase a la gran final de la 60 Serie Nacional de Béisbol.

Se aseguró en la semifinal luego de derrotar a Santiago de Cuba con amplia pizarra de 10x2, en el neutral estadio Cándido González, para llevarse la serie entre ambos 3 victorias por una.

Los Leñadores pegaron 10 jits, la mitad extravases, mientras sus rivales pegaban siete “cohetes”.

Ahora tuneros y matanceros se las verán en semifinales desde el próximo domingo, en un playoff de siete juegos máximo, que encontrará ganador al primero que salga airoso en cuatro ocasiones.

Resultó un choque de bateo de largo alcance, pues en total se sumaron nueve extravases, toda vez que los santiagueros también sumaron tres dobles y un triple.

El hombre del partido resultó el tunero Yordanis Alarcón, por sus cuatro carreras impulsadas y dos anotadas, con tres imparables, incluido un vuelacercas.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/249653-las-tunas-despide-a-santiago-en-serie-beisbolera-cubana>



Radio Habana Cuba